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出席状況	 正会員数　　　53名　　　　　　　
	 本日の出席率　　　87.23％　　　　　　修正出席率　　　91.49％

  CLUB BULLETIN
　　　　　　 R.  I.　第 2530 地区

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

○例会日　毎週水曜日 (12:30 ～ 13:30) ○事務所　いわき市植田町中央一丁目 6番地の 9
○例会場　ホテルミドリ 〒 974 － 8261　ホテルミドリ内
 　　　　　　　TEL0246 － 62 － 3737

2010 ～ 2011 年国際ロータリーのテーマ

会		長　鈴木修一郎

幹		事　鈴木　雅之

ＳＡＡ　矢代　昭雄

　			　　 児玉　健二会報小
委員長

第 2368 回　例		会　平成 22年 7月 7日 ( 水・曇 )

◎会長報告－鈴木修一郎
　皆さん、今日は。今年度最初の例
会ですので一言挨拶をさせて戴きま
す。本日の例会より第 49 代いわき勿
来ロータリークラブの会長となりま
した。歴史と伝統のある勿来ロータ
リークラブの会長の重責を今感じて

おります。今日からスタートするわけですが、2010
－ 2011 年度皆さま方からご支援ご協力を戴き頑張っ
ていきたいと思っています。皆様宜しくお願い申し
上げます。私のロータリーに対する考え方は今ロー
タリーの綱領を読みましたが、正にその 4つがロー
タリー活動の真髄であろうと思っています。会員の
皆さんと一年間楽しく有意義な活動が出来ればと考
えております。それぞれの委員会活動を行っていく
中で親睦を深めてテーマに向かい活動して欲しいと
思います。皆さんの胸とテーブルのネームプレート
も新しく変更致しました。それと 7月 1 日からホー
ムページが動いております。素晴らしいホームペー
ジですので是非皆さまにはご覧戴きたいと思います。
ロータリークラブは単年度で動きますが 49 年という
大きな流れがあってその中に私も入っているように
思います。ネームプレートもホームページも前年度
の活動があったればこそのものです。来年度に向か
い皆様とさまざまな活動に取り組んで行きたいと思
います。今日は 7月 7 日で七夕です。織姫と彦星が
出会う日です。私もロータリー活動を通して多くの
方々と出会い勉強する年にしたいと考えています。
新しい形で一生懸命取り
組んで参りますので宜
しくお願い致します。
◎林毅彦新入会員へ
ロータリー七つ道
具を贈呈

　先月入会の林会員へ勿来ロータリークラブの七つ
道具をお渡し致します。前の方へどうぞ。
◎新入会員挨拶　　日本製紙㈱　勿来工場

工場長　濱沖　賢 様
　この度 6月 18 日付で勿来工場へ着任した濱沖と申
します。前任地は静岡にある日本製紙の関係会社で
した。今回の転勤で 10 回目になります。サラリーマ
ン人生 30 数年で 10 回というと 3 年強で 1 回となり
ます。先程お聞きした
ロータリーの奉仕の精
神は会社経営哲学に通
じるものがあります。
一生懸命勉強したいと
思いますので宜しくお
願いします。
◎米山記念奨学生へ奨学金授与

　　東日本国際大学
朱　美善 さん

　皆さん、今日は。先月は学校行事
がアリオスで開かれ学校以外からも
お客様がお見えになりました。韓国
からのゲストの踊りと音楽を見るこ

とが出来ました。嬉しかったです。中国と韓国から
いらした先生の講義もあり通訳をしました。久し振
りに韓国の人と話をしたら変な韓国語になってしま
いました。それから夏休みの間にインターンシップ
をする予定です。良い経験になるように頑張ります。
◎幹事報告－鈴木雅之幹事
・本日より幹事を努めさせて戴く鈴木
です。一年間宜しくお願いします。
・皆さんのボックスに会長方針と名刺
を入れて置きました。
・いわき小名浜ロータリークラブより
7月のプログラムが届いております。

君が代
ロータリーの綱領　鈴木修一郎会長

・勿来ひと・まち未来会議さんより協賛の案内が届い
ています。
・福島民報社さんより協賛依頼が来ております。
・本日例会終了後理事会があります。
◎各委員会報告
◇出席委員会－越田和小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通りで
す。なお、出席奨励賞は第 2週目にお
渡し致しますので宜しくお願いします。
◇スマイルボックス委員会－矢吹小委員長

・鈴木修一郎会長、鈴木雅之幹事一年
間宜しくお願いします。横木、鈴村、
越田和、児玉、川中、関根、小熊、
峯口、佐藤（政）、吉野、押田、清水、
矢吹、田子、神白、髙瀬、遠藤、渡
邉（公）、髙木、渡辺（勉）、荒川、

渡邊（國）、猪俣、橋本、金成、中島、生駒、佐久
間各会員及び髙萩副会長、赤津会長エレクト
・新体制本年度がスタートします。皆様のご支援宜し
くお願いします。鈴木（修）会長、鈴木（雅）幹事
・渡邉公平ガバナー補佐国際大会参加お疲れ様でした。
鈴村、矢代、富岡、林、櫛田、生駒各会員及び鈴木
（修）会長、髙萩副会長、赤津会長エレクト、鈴木（雅）
幹事、山下副幹事
・「なこそ夏まつり」今年もスタート各企業様、市民
のご協賛宜しくご支援下さい。

中山大会会長、清水実行委員長
・いわき分区に少し感心をお寄せ下さい。

渡邉公平ガバナー補佐
・ＳＡＡ林会員を大歓迎して。また、ＳＡＡ矢代会
員には前年度の丹野会員を意識せず、マイペースで。

前年度副ＳＡＡ渡邉公平会員
・前回例会休んでごめんなさい。

小熊、神白、佐久間各会員及び山下副幹事
・誕生祝いありがとうございました。

小熊、髙木各会員及び髙萩副会長
◇親睦活動委員会－佐藤政司小委員長
　7月誕生者に誕生祝いを差し上げます。髙木孝道会
員、小熊東会員前の方へどうぞ。おめでとうござい
ます。基本
的にご自宅
へ花をお届
けしますの
で宜しくお
願いします。

クラブ協議会
会長方針　　　　　　　会長　鈴木修一郎
　我がいわき勿来ロータリークラブは、1961 年 12 月
5 日に創立され、今年で 49 年目を迎えることになり
ました。これまでの諸先輩方々の努力と真摯な取り
組み活動より、名実ともに優れたロータリークラブ
として成長してまいりました。
　その歴史と伝統ある当クラブの会長としてご指名
をいただき、この度就任することになりました。会
員皆様方のご指導、ご協力を得ながら、その任務を

微力ではありますが精一杯果たす所存でおりますの
で、よろしくお願い申し上げます。

BUILDING		COMMUNITIES		BRIDGING		
CONTINENTS

(	地域を育み　大陸をつなぐ	)
　レイ・クリギンスミス RI 会長は、2つの目標とし
て「ロータリアン以外の人々にロータリーの目的を
説明すること」と「ロータリアンにロータリーの原
則の重要性を再認識してもらうこと」と掲げました。
ロータリー活動は、クラブ・社会奉仕を通し人生を
謳歌し善き市民となり、社会・国際奉仕を通し地域
社会を住やすく働きやすい場所にすることができ、
国際奉仕を通し、世界理解・親善・平和を広め、世
界をよりよい場所にするための機会を与えるもので
す。本年度ロータリーテーマ「地域を育み　大陸を
つなぐ」は、ロータリアンとしての存在と活動を表し、
ロータリーの真髄と使命を示されました。
　大橋廣治地区ガバナーはこれを受けて、具体的
に次の重点目標、及び重点活動を掲げられました。
●重点目標
⑴　基本に返り、そして実践躬行（フレンドシップ
と奉仕を実践すること）
⑵　職業倫理の高揚
⑶　地域社会に必要とされるロータリー（猪苗代水
質資源の改善）
●重点活動
⑴　広めよう、各クラブ会員純増 1名
⑵　ロータリーの財団寄付目標　100 ＄以上
⑶　米山記念奨学会寄付目標　15,000 円以上
⑷　大災害発生時には、速やかに善意と奉仕を
⑸　第 2530 地区　地区史発刊
⑹　次年度国際大会ニューオーリンズ大会に参加

　いわき勿来ロータリークラブの今年度の会長方針
を次のように定めました。
⑴　会員数の維持拡大に努める（会員純増 1名）
⑵　会員の参加意識を高め、新しいクラブにする（フ
レンドシップ）
⑶　地域社会への貢献を図る（奉仕）
⑷　ロータリー財団、米山奨学会への寄付は、地
区の目標に準ずる
⑸　新世代への健全な育成を支援していく（イン
ターアクト）
⑹　情報処理・事務処理の合理化の検討を進める
⑺　全員が企画、参加する委員会活動であること
⑻　いわき分区の支援（ＩＭ・ゴルフ大会の主管
企画運営）
⑼　創立 50 周年記念に向けての準備活動　　以上

新体制での初めての理事会


